

El miércoles, 1ro de Junio, 2011

JICA(NIIGATA),
Japón

A QUIEN CORRESPONDA:

La Escuela Santa María situada en Cambita Garabitos, Prov. San Cristóbal, de la República Dominicana y tiene una matrícula de 448 niños/as, y los grados el Nivel Inicial hasta el 8vo Grado de Primaria.

Estamos muy contentos y satisfechos por la labor de la JICA en República Dominicana, y especialmente con nuestra escuela Santa María, por todos los voluntarios de JICA que han pasado por aquí, brindándonos su apoyo para que los niños y niñas aprenden la música.

Estamos muy agradecidos por la llegada de los instrumentos a la escuela, porque podemos integrar más niños y niñas para la clase de música y poder lograr el objetivo que tiene la escuela: que los niños/as aprenden la música y la disfruten. Hemos visto, en el transcurso de los años pasados, muy buenos resultados y la Escuela Santa María “se hizo muy famosa” por sus numerosos talentos musicales, y siempre invitan a los niños/as de la escuela a tocar los instrumentos por cualquier evento artístico, cultural o educativo en la comunidad. Sin el apoyo de JICA, sin la generosidad de tanta gente buena de Japón, no podríamos tener tanto éxito, por eso que pedimos al Señor que les bendiga todos y que se lo pague tanta generosidad!

Muy atentamente,

Hermana (Sor) Louise Cabana, Directora